Anwaltskanzlei Korn-Bergmann -Bergmann organisiert Benefiz-Auktion

Stolze 8.000 Euro kommen Staatlicher Berufsschule I in Aschaffenburg zugute

ASCHAFFENBURG (ga). Die Aschaffenburger Anwaltskanzlei Korn-Bergmann - Bergmann hat Ende letzten Jahres eine große Benefiz-Auktion veranstaltet. Die 8.000 Euro, die bei der Versteigerung der Kunstwerke zusammenkamen, fließen in die Staatliche Berufsschule I - das Geld soll unter anderem für neue Bücher, Sprachlernspiele, Instrumente, und Gartenequipment verwendet werden. Im Rahmen einer kleinen Feierstunde fand jetzt die Spendenübergabe statt. Bei der Benefiz-Auktion hatten insgesamt 15 Künstler einen Teil ihrer Werke für den guten Zweck zur Verfügung gestellt - fast 25 Gemälde waren es schlussendlich. "Das Geld kommt unserem Förderverein zugute, der

Schüler unterstützt, die Schwierigkeiten haben - unter anderem auch unseren Flüchtlingen", so Reinhard Schönwelß, Direktor der Staatlichen Berufsschule I. Aktuell besuchen rund 1.800 Schüler die Staatliche Berufsschule I in Aschaffenburg - derunter sind circa 200 Flüchtlinge.

Petra Martens (Mitorganisatorin der Verstelgerung), Reinhard Schönweiß (Direktor Staatliche Berufsschule I Aschaffenburg) und Marita Korn-Bergmann (Kanzlei-Inhaberin) mit zwei Schülern der Staatlichen Berufsschule I, Husin und Zuhoor Nazari sowie Klaus Herzog (Oberbürgermeister Stadt Aschaffenburg) Foto: Azimi

